



13.12.2023

PPG SPENDET MOONWALK FÜR AZUBIS UND MEISTERSCHÜLER IN REGENSBURG

Bildungseinrichtungen im Fahrzeuglackiererhandwerk unterstützen und angehenden Fachkräften frühzeitig den Zugang zu modernster Technik ermöglichen – das ist das Ziel einer internationalen Spendenaktion von PPG. Dafür rüstet der Lackhersteller aktuell Bildungseinrichtungen weltweit mit der automatischen Farbmischanlage MoonWalk aus. Eine davon steht seit Kurzem im Bildungszentrum Regensburg der Handwerkskammer Niederbayern-Oberpfalz.

„NACHWUCHS- UND FÜHRUNGSKRÄFTE FIT FÜR DIE ZUKUNFT MACHEN“

Durch die Bereitstellung innovativer Geräte soll nicht nur die Qualität der Ausbildung verbessert, sondern auch die Attraktivität des Handwerks gesteigert werden. „Das Fahrzeuglackiererhandwerk – wie nahezu auch alle anderen Handwerke – entwickeln sich kontinuierlich weiter. Dass die Aus- und Weiterbildung im Handwerk immer auf dem neuesten Stand der Technik stattfinden kann, ist uns ein sehr wichtiges Anliegen. Wir sind dankbar, dass uns die Firma PPG mit dieser großzügigen Spende dabei unterstützt unsere ostbayerischen Nachwuchsfach- und Führungskräfte fit für die Zukunft zu machen“, betont Hans Schmidt, stellvertretender Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Niederbayern-Oberpfalz, der die Spende gemeinsam mit den Ausbildern des Bildungszentrums Regensburg entgegennahm. Die Mischanlage soll laut HWK zukünftig bei der überbetrieblichen Lehrlingsunterweisung von Auszubildenden und in den Meisterkursen zum Einsatz kommen.

MEILENSTEIN IN LANGJÄHRIGER ZUSAMMENARBEIT

Die Spende, die neben der MoonWalk selbst außerdem die technische Unterstützung sowie Schulungen durch den Lackhersteller umfasst, ist dabei laut PPG ein Meilenstein in der langjährigen Zusammenarbeit mit der Handwerkskammer. Denn bereits seit mehreren Jahren begleitet der Lackhersteller den Fachbereich Fahrzeuglackierung im Bildungszentrum Regensburg, vermittelt beispielsweise in Seminaren immer wieder theoretisches und praktisches Know-how für angehende Fahrzeuglackierermeister. „Die MoonWalk-Spende symbolisiert nicht nur eine Farbmischmaschine, sondern den Beginn einer neuen Ära, in der Innovation und Ausbildung Hand in Hand gehen, um die Zukunft des Fahrzeuglackiererhandwerks nachhaltig zu gestalten“, erklärt Jochen Kleemann, Geschäftsführer der PPG Deutschland Sales & Service GmbH. Denn die frühzeitige Auseinandersetzung mit digitalen, zukunftsweisenden Arbeitsmitteln für einen effizienten Reparaturprozess während der Ausbildungszeit stärke das Berufsbild und mache es für die kommenden Generationen von morgen attraktiv.

Carina Hedderich